

春の全国交通安全運動 街頭啓発が行われました

4月6日（水）に春の全国交通安全運動に合わせてラルズマート伏古店前で伏古本町地区街頭啓発が行われました。

今年の冬は、大雪に見舞われ車で出掛ける際には、大きなストレスを抱えながらの運転になっていました。ようやく雪が融け、走りやすくなった道路ですが、スピードを出すドライバーが増えたり、自転車を利用する人が多くなります。又、暖かくなって、開放的になった子供たちが飛び出すこともあります。身の回りに潜む様々な危険に注意して交通安全意識を高めていきましょう。

春の交通安全指導のポイント

- 道路や道路のすぐそばで遊ばせないようにしましょう

急に道路へ子供が飛び出したり、車が突っ込んできたりする危険があります。止まっている車のかげでも遊ばせないよう注意しましょう。

- 信号や横断歩道を正しく利用させましょう

信号が青であっても、道路を渡る前には前後左右の安全確認を忘れずに!!

- 自転車は「車のなかま」です。交通ルールに守り安全運転に心がけましょう。

こどもはヘルメットを着用させ、ルールを守って安全に自転車を利用させましょう。自転車運転中の「ながらスマホ」やゲーム機などの使用も、絶対させないように指導しましょう。



4月の中旬よりクマの目撃情報が相次いでおります。

クマの目撃情報が、昨年に引き続き、東区でもありました。

4月21日 北13条東12丁目を皮切りに、「ヒグマらしき動物」の目撃情報が相次ぎ伏古本町連合町内会区域内でも4月24日 東苗穂4条1丁目で目撃情報がありました。多くが豊平川周辺に集中しています。

これから連休などで出掛けることが多くなると思います。万が一、ヒグマを見かけても、絶対に近づかず、慌てず、騒がず、落ち着いて、状況を判断した上で、すぐに110番通報してください。又、ゴミの管理の徹底に留意してください。



不審電話「介護保険のお金が戻る」という詐欺と思われる 電話が伏古本町連合町内会区域内でありました!!

伏古本町連合町内会区域内でも「介護保険のお金が戻ってくる」と話す不審な電話が確認されました。公的機関が電話で還付金の話をすることはありません。口座番号や暗証番号を聞いたり、通帳残高の確認や桁数の確認などしたり、通帳やキャッシュカードを持ってATMへ行くよう話すこともありません。

このような電話がかかってきたら、すぐに切って、警察に通報してください。御家族や知り合いの方にも注意するようお伝えください。

